

Artikel vom 22.02.2020

Infostand

CSU-Kandidaten stellen sich vor



Am Faschingssamstag veranstaltete die CSU Hunderdorf einen Infostand vor dem Edekamarkt Buchbauer. Bei kostenlosen Kaffee und Gebäck hatten alle Teilnehmer die Möglichkeit mit den Kandidatinnen und Kandidaten der CSU Hunderdorf ins Gespräch zu kommen. Dass eine persönliche Vorstellung den Bürgerinnen und Bürgern sehr wichtig ist, bewies die große Teilnehmerzahl. Über 200 Krapfen wurden von den Kandidaten verteilt und sehr gute Gespräche geführt.